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专访捷安特河南总经理林建明

“低碳出行我带头，爱心接力乐悠悠”
捷安特单车旅行活动即将拉开大幕

新的一年，看晚报联手捷安特为骑友准备了哪些大餐
相信热爱骑行的河南骑友都还记得上个月捷安特环豫之旅大型骑行活动！历时
一个多月，骑行近万公里，纵横中原大地每一个县区，在寒冷的冬天里为困难群
体带去了骑行人的拳拳爱心。捷安特河南总经理林建明是这个活动的发起者，
更是活动的亲身参与者。作为一个资深的骑行人，不管是寒风瑟瑟还是小雨绵
绵，始终骑行在爱心车队中，用自己的行动带领大家诠释了“低碳出行，爱心接
力”的活动精神。
时隔一个多月，在办公室见到林总时，总是难以把安安静静的他和当时风风火火
的车队领头人画一个等号。作为一个低碳出行超级达人，一个大众眼里的运动
狂人，他的举动有时候让大家觉得“疯狂”。每天都保持在3万步以上的运动量，
除了正常徒步运动外，还坚决要求自己和影响他人做到市区不开车，市外少开车
多骑车的出行方式。有的时候为了加强锻炼自己的毅力，还会徒步去趟开封。
若不是特别了解他，你不知道眼前这个精神矍铄精力充沛的大忙人已经临近花
甲之年。他告诉记者：“运动让人年轻，骑行让人快乐！捷安特不仅是在销售自
行车，更重要的是把低碳出行的理念和健康骑行文化传播给身边的每一个人。”
郑州晚报记者 王梓

记者：作为一个资深骑行人，
给大家讲讲你的运动故事吧!

林建明：1997 年我从郑州骑
行到洛阳，这是我省内骑行最长
的一次。直到 2009 年，参加由捷
安特公司举办的全国经销商“京
骑沪动”大型骑行活动。从北京
到上海，全程 1800 多公里，这是
我第一次跨省长途骑行活动。
刚开始骑行的前 3 天，整个脚腱
肿得厉害，大家都劝我放弃，但

我还是坚持了下来，从此一发不
可收拾，再也没有间断过骑行。
这些年来，骑行和步行成为我出
行的主要方式，在践行低碳出行
理念的同时，我自己也收获了快
乐和健康。我的体重一直控制
在 120 斤左右，没有什么变化。
大家都说我看起来比实际年龄要
年轻得多，其实我没有什么秘诀，
就是带着一颗健康快乐的心骑行
在路上！
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记者：新的一年，河南捷安特
为全省的骑友准备了哪些活动？

林建明：新的一年，河南捷安
特将延续传统的竞技赛事“嘉年
华”活动，投入60万元举办4~6次，
满足河南骑友竞技比赛的需求。
也将大力开拓更多的新项目服务
骑友。第一个就是我们的“单车旅
行”活动。所谓单车旅行，就是把
骑行和旅行结合起来，让单车结
合其他交通工具来完成计划中的

长途旅行。其实这个项
目国外早就
有，河南捷
安特也将在
中 原 地 区
首 次 开
展。比如
说我们组
织一次黄
山 单 车
游，我们
可 以 选
取 沿 途
最美的

风景，使用单车用骑行来完成。节
奏慢下来，更加随心所欲，更加能
感受在路上的快乐。当然，这个项
目河南捷安特的工作人员正在努
力地推进和落实，今年春天就能和
广大骑友见面，到时候欢迎大家一
起参与，共享单车旅行的快乐！

与此同时，针对广大学生群
体，河南捷安特将启动拒绝冷漠，
关爱温暖的“完骑”活动。让没有
任何骑行经验的年轻人，在专业人
员的指导下骑上单车去做爱心公
益事业。不仅仅要去敬老院、孤儿
院、低保户，还要深入贫困地区，用
我们的爱心通过骑行的方式去完
成。这个活动会在全省开展，涵盖
了全省各个地区。目前的筹备工
作正在紧张进行中，也欢迎有经验
的骑友能参与到这个项目中来。

最后要感谢广大经销商车友
和骑行爱好者，20 年来始终对捷
安特的信任和关爱。新的一年，
希望大家在路上更加快乐和充
实。骑行和爱心的结合，我们一
定能够走得很远！

记者：河南捷安特一直把爱
心至上和公益服务作为企业的发
展精神，请谈谈这次环豫爱心骑
行的初衷。

林建明：河南捷安特一直把
爱心至上作为企业发展的精神，
一个人也好，一个企业也好，有了
回报社会的爱心，就一定能够获
得社会的认可。其实不仅仅是
这次的爱心环豫接力活动，多年
来河南捷安特一直在用自己的
方式回报社会，比如说汶川地震
的第二天，河南捷安特立即动员
组织全省捷安特通路经销商捐款
捐物。

就拿这次捷安特组织的环豫
爱心接力骑行，数百位骑行人参
与进来。大家在战胜寒冷冬季的
同时，也把爱心送给了留守儿童、

孤寡老人和困难弱势群体。这类
活动捷安特举办的也不是第一
次，并且还要持续地举办下去，要
让所有的人在历练体力的同时也
能够净化自己的心灵，捷安特销
售的不仅是自行车，更是一种健
康快乐骑行的新文化。

捷安特河南要求所有的市县
区专卖店的经理和加盟商都要尽
可能地多骑行少开车或不开车，
用自己的行动去影响身边的每一
个人都做到低碳出行，让大家都
体验到骑行在路上的快乐，以及
运动带来的心灵愉悦。83岁的捷
安特董事长刘金标有一句话我特
别欣赏，“有些事情现在不做以后
就再也没有时间做了”。就是希
望号召更多的人都能够在运动中
开始自己的一种全新的生活。


